



▲今回1位となったチーム「IYK岬」の作品。サーファーや大アサリなど、田原市の魅力を見事に表現しています

8/20 [土] 創意と工夫で 目指せ、完走!

チャレンジ創造コンテスト 田原地区大会が田原市総合体育館で開催されました。リモコンで動くからくり車をチームで制作するもので、子どもたちは本番までの1カ月間、田原市少年少女発明クラブの指導員などの指導を受けながら、作品づくりに取り組みました。

8/6 [土]

来たれ! 未来の福祉の担い手

田原福祉専門学校に入学を希望・検討中の皆さんを対象としたオープンキャンパスが開催されました。全部で8回開催され、毎回異なる内容で授業の一部を体験できるプログラムとなっています。4回目のこの日は、入浴・清潔保持の介助体験や音楽療法体験などが行われ、参加者は楽しみながら学校を知るよい機会となりました。



▲手浴を体験する参加者の皆さん。10月15日(土)には、たっぴく祭(学園祭)が開催されますので、ぜひお越しください!

～渥美半島を元気に!～

山下市長の 元気通信



秋に想う

季節は秋、おいしい新米が楽しみとなる季節ですね。私の子どもの頃は、今よりも多くの場所に水田がありました。黄金色に輝く稲穂が頭を垂れ、風に揺れる光景は今も昔も美しいものです。

また、今ではいつでも目にする果物や野菜も、以前はこの時期しか食べられない物も多くありました。ナシやブドウはごちそうで、野山になっている木の実やアケビなどが採れる場所は誰も秘密にしていたものです。

秋は「食欲」「スポーツ」「読書」「芸術」と形容されるように、多くのことができる

季節であり、物想う時期でもあります。夢の実現を信じチャレンジするもよし、じっくりと思索し力を蓄えるもよし。

秋は自分自身を見つめ直すのにふさわしい季節ではないでしょうか。

